



## **El IPN y sus docentes continúan creciendo para transformar al país**

- **El Politécnico entregó reconocimientos a docentes que cumplieron 25, 50 y 60 años de servicio en 2021**
- **El director general del Instituto Politécnico Nacional, Arturo Reyes, destacó la labor docente como agente de cambio a nivel individual y colectivo**
- **Inicia la Expo Profesiográfica 2022 de Nivel Medio Superior para mostrar la oferta educativa de los 20 centros de estudios del IPN**

El Instituto Politécnico Nacional (IPN) no puede ni va a detener su crecimiento para continuar brindando una educación que transforme la vida de miles de estudiantes y, a través de ellos, cambiar a México desde cada colonia y región.

Así lo afirmó el director general del IPN, Arturo Reyes Sandoval, quien destacó que en esa transformación individual y colectiva ha sido fundamental el compromiso y profesionalismo de las y los docentes que cotidianamente comparten sus conocimientos en largas jornadas de trabajo con sus estudiantes.

En la ceremonia de entrega de reconocimientos a docentes que cumplieron 25, 50 o 60 años de servicio en 2021, el director general de esta casa de estudios agregó que el crecimiento de México en la época posrevolucionaria no podría entenderse sin la presencia y el surgimiento del IPN y de todas sus académicas y académicos.

“Sabemos que no podemos detenernos, ni vamos a detenernos, en la búsqueda constante de un crecimiento y una mejora del Instituto Politécnico Nacional. Por ello debemos seguir impulsando todas las acciones que nos permitan continuar sintiéndonos orgullosos de llevar los colores guinda y blanco en el corazón”, expresó.





En la ceremonia realizada en el Centro Cultural "Jaime Torres Bodet", se entregaron reconocimientos a 17 académicas y académicos, en representación de los 324 integrantes del personal docente que en 2021 cumplieron 25, 50 o 60 años de servicio.

De ese total, 282 maestras y maestros fueron reconocidos por 25 años de labor; 40 por 50 años y dos docentes cumplieron 60 años de servicio.

En representación del secretario general del SNTE, Alfonso Cepeda Salas, el delegado especial del CEN, Juan Manuel Armendáriz Rangel, expresó que los retos futuros exigen un Politécnico fuerte y unido, entregado a formar hombres y mujeres solidarios con todo el pueblo de México.

Dijo que el IPN ha cumplido y por ello expresó su agradecimiento al personal académico y reconoció ampliamente su esmero y responsabilidad para colocar al instituto como baluarte de la calidad de la enseñanza en México.

El secretario general de la Sección 60 del SNTE, Alejandro Garduño López, resaltó el legado de trabajo, compromiso y dedicación entregado por los profesores galardonados al IPN. Señaló que son eje transversal y un medio para transmitir los conocimientos, habilidades y destrezas a los estudiantes del politécnico.

En representación de los galardonados, el profesor Miguel Ángel Méndez Albores, de la Escuela Superior de Ingeniería Mecánica y Eléctrica (ESIME) Unidad Zacatenco, afirmó que los docentes deben trabajar no solamente en el aspecto técnico, sino también en el desarrollo humano con los estudiantes.

La lista completa de las y los docentes que recibieron reconocimientos, correspondientes al año 2021, está disponible en: <https://cutt.ly/n1tEcpu>





## Inicia la Expo Profesiográfica 2022 de Nivel Medio Superior del IPN

Reyes Sandoval inauguró la Expo Profesiográfica 2022 de Nivel Medio Superior del IPN. En su mensaje, dirigido de manera virtual a los aspirantes a ingresar al Politécnico, destacó que esta casa de estudios ha sido una de las instituciones mejor valoradas en el mercado laboral por el alto nivel de formación de sus egresadas y egresados.

La Expo Profesiográfica 2022 de Nivel Medio Superior se realiza de manera virtual, a través de la página [ipn.mx/dems](http://ipn.mx/dems) del 24 al 1º de diciembre, de 10:00 a 18:00h, donde los aspirantes deberán registrarse para conocer las carreras técnicas que se ofrecen en los 20 Cecyt, de los cuales 16 se ubican en la Ciudad de México y cuatro en Hidalgo, Guanajuato, Zacatecas y Estado de México.

En el sitio se encuentran salas virtuales donde docentes, orientadores y expositores brindarán información sobre la oferta académica por áreas de conocimiento, modalidades en las que se imparten los programas, así como de los distintos servicios educativos.

===000===

